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Autor: Thárik Varotto  
 
 
Ao  
Presidente da Câmara Municipal de Rio Novo 
Sr. Ivalto Rinco de Oliveira  
 
 
 
       O Vereador que abaixo subscreve, requer que após tramitação 
regimental, seja enviada ao Executivo Municipal a seguinte solicitação: 
 
 
- Vem requerer construção de cobertura e assento no "ponto de ônibus" 
localizado próximo ao pontilhão, para acomodar melhor os cidadãos que 
aguardam o transporte até o distrito de Furtado de Campos. 
 
Justificativa:  
 
O atual local, não oferece o mínimo de conforto aos cidadãos e que ainda 
ficam expostos às chuvas e sol forte, necessitando de providências com 
urgência. 
 
 
Sala das Sessões “Messias Lopes”, 13 de fevereiro de 2023 
 
 
           
 Thárik Gouvêa Varotto  
  Vereador Proponente 
 
 
 
   


